

ももぐみだより

6月号

雨の季節が近づきました。こまめな水分補給や着替えなどを通じて、快適に過ごせるようにしていきたいと思います。戸外ではちょうちょや幼虫に関心を示したり、築山登りやどろんこ遊びがお気に入りの子どもたちです。晴れた日には園庭で思いきり遊びたいと思います。また雨降りの日も、室内での遊びが楽しめるような工夫をしていきます。

今月のねらい

- ・梅雨の時期を快適に過ごせるようにする。
- ・保育士と一緒に簡単な身の回りのことを行ってみようとする。
- ・保育士や友だちと一緒に好きな遊びを楽しむ。



「くっこお野菜」

栄養士さんが2階に来てくれる時は何かいいことがあるのかな、と期待に目を輝かせている子どもたち。触って、嗅いで、思わずお口に入れたくなってしまおう子！食育活動の一環で、お手伝いにもチャレンジしていきます。



「初夏の外あそび」

水に触れる事が気持ちの良い気候になりました。園庭に出るとまっしぐらに水道に向かっていく子どもたち。幼児クラスのお友だちの色水遊びに入れてもらったり、花びらを浮かべたり…最後には泥んこ色になるのですが、無心になって裸足で泥や水の感触を楽しんでいる姿がみられます。



ご準備をお願いします



園庭での泥んこ遊びや水遊びなどで、降園時までには靴が乾かないことがありますので、園用の置き靴のご用意を準備ができるご家庭から順次、お持ちいただきたいと思います。

※災害時の避難靴としても使用を想定しています。

※靴の管理は玄関の靴箱でなく、桃組保育室になります。

持ち帰りのタイミングは、サイズの確認をお願いしたい時となります。どうぞよろしくお願いたします。